

Basekarst: Un outil pour continuer l'Inventaire Spéléologique du Doubs

Eric Georges, Jean-Pierre Villegas

Responsables du Groupement pour l'Inventaire, la Protection et l'Etude du Karst (GIPEK).

L'histoire de L'Inventaire Spéléologique débute dans le Doubs dès 1901 avec Eugène Fournier. Depuis 1986, Le Groupement pour l'Inventaire, la Protection et l'Etude du Karst (GIPEK) assure la continuité et publie le tome 5 en 2012. Un total de 6439 de références. L'objectif de Basekarst est de le faire vivre en l'actualisant et en le précisant. Nous avons également l'ambition de conserver l'ensemble des documents et en particulier les données topographiques, études et autres observations... L'outil que nous allons vous présenter, a été conçu pour des explorateurs. Nous envisageons un fonctionnement à l'échelle locale car il nécessite coopération et confiance entre ses contributeurs.